

Extractos para Estudio:

**EL RETO EN EL MONTE
DE SION POR EL
NOMBRE DE DIOS**

LA RECOMPENSA GLORIOSA

(La Quinta Recompensa Parte Dos)

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 27 de febrero de 1977

Cayey, Puerto Rico

BUENO, Y AHORA USTED HA LEÍDO EN “LAS EDADES” QUE DICE: EL PRIMER RETO FUE EN EL MONTE CARMELO, EL SEGUNDO EN EL MONTE DE LA TRANSFIGURACIÓN, Y EL TERCERO EN EL MONTE DE SIÓN; Y EL MONTE DE SIÓN ES LA NOVIA.

CONSOLIDADOS EN ESTAS PALABRAS

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 08 de mayo de 1977

Cayey, Puerto Rico

MIENTRAS TANTO, TODO ESO HA SIDO ABIERTO Y HA SIDO TOCADO PARA NOSOTROS, PERO ARRIBA; PORQUE SIEMPRE, CADA VEZ QUE DIOS VA A HACER ALGO AQUÍ EN LA TIERRA, PRIMERO LO HACE EN LOS CIELOS, ¿VE? PRIMERO LO HACE ARRIBA.

ASÍ QUE TODA COSA QUE DIOS VAYA A HACER AQUÍ EN LA TIERRA, PRIMERO LO HACE ACÁ ARRIBA, EN LA EDAD DE LA PIEDRA ANGULAR. POR ESO ES QUE TODO LO QUE ÉL VA A HACER, LO HACE ACÁ ARRIBA PRIMERO. ¿VE?

**EL EVANGELIO DEL REINO Y LOS
FALSOS PROFETAS**

Dr. William Soto Santiago

3 de septiembre de 1975

Ponce, Puerto Rico

ALGÚN DÍA HABRÁ ALGÚN RETO, ALGÚN DÍA ELLOS, ELLOS, PUES COMETERÁN EL ERROR DE HACER UN RETO, Y CUANDO LO COMETAN... SI NO LO HACEN, PUES CUANDO ELÍAS, SI LOS FALSOS PROFETAS NO LO HICIERON, ELÍAS LO HIZO; PERO DE TODOS MODOS VA A VENIR UN MOMENTO, UN RETO EN LA PALABRA, Y ALLÍ SE VA A SABER QUIÉN ES QUIÉN. Y TODO EL PUEBLO SABRÁ QUIÉN ES QUIÉN.

PERO REALMENTE VA A SER DURO ESE MOMENTO CUANDO LLEGUE, Y SI UNA COSA YO DESEO DE USTEDES, ES QUE USTEDES OREN MUCHO POR MÍ, PORQUE CADA DÍA VA A SER MÁS DURO TODO LO QUE EL SEÑOR TIENE, Y ALGÚN DÍA, ALGÚN DÍA HABRÁ UN ENFRENTAMIENTO; COMO LO HA HABIDO SIEMPRE EN LA PALABRA, Y ENTONCES ESO SERÁ UN MOMENTO MUY DECISIVO EN MEDIO DEL PUEBLO DE DIOS.

EL MENSAJE DEL REY

(Reunión de Pastores)

Dr. William Soto Santiago

Jueves, 15 de abril de 1976

Río Grande, Puerto Rico

ENTONCES VEMOS QUE CUANDO SE LLEGA EL MOMENTO DIFÍCIL, EL MOMENTO EN QUE LAS COSAS SE PONEN MALAS, EL MOMENTO EN QUE LOS FALSOS UNGIDOS SE MANIFIESTAN, ENTONCES AHÍ ES QUE SE NECESITA QUE LA UNCIÓN DE DIOS ESTÉ PARA MANIFESTARSE Y DARNOS UNA GRANDE VICTORIA A TODOS, A TODOS LOS ESCOGIDOS DEL SEÑOR, Y ESE ES EL MOMENTO DEL GRANDE RETO, ES UN RETO TREMENDO.

Y QUIEN... VEMOS QUE ESTABA SIENDO LANZADO EL RETO, ¿DE PARTE DE QUIÉN? DE ALLÁ, DE LOS FALSOS UNGIDOS, ENCABEZADO POR GOLIAT.

Otro párrafo:

Y ESA REALMENTE ES LA SITUACIÓN EN TODOS ESOS MOMENTOS CRÍTICOS. Y LO QUE ESTABA EN JUEGO ¿ERA QUÉ? NO ERA EL CARÁCTER DE NINGÚN HOMBRE EL QUE ESTABA EN JUEGO ALLÍ, ERA EL CARÁCTER DE DIOS LO QUE ESTABA ALLÍ EN JUEGO, Y LO QUE ESTABA SIENDO BLASFEMADO ERA EL CARÁCTER DE DIOS Y EL NOMBRE DE DIOS. ¿VE?

ENTONCES ENCONTRAMOS QUE EL CARÁCTER DE DIOS Y EL NOMBRE DE DIOS ES BLASFEMADO Y ES MOFADO, CUANDO EL PUEBLO DE DIOS ES MOFADO; PORQUE EL NOMBRE DE DIOS ESTÁ EN SU PUEBLO.

ENTONCES VEMOS QUE NADIE SE ATREVÍA, TODOS ESTABAN ACORRALADOS Y NADIE SE ATREVÍA A ENFRENTARSE AL RETO DE ESA HORA, PARA ENFRENTARSE A LOS FALSOS UNGIDOS, QUE ERAN LOS CANANITAS, ENCABEZADOS POR UNO DE ELLOS. ENTONCES VEMOS QUE NADIE SE ATREVÍA, NADIE TENÍA LA UNCIÓN PARA ESO.

LA AMNISTÍA EN EL REINO DE DIOS

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 01 de septiembre de 2012

Cayey, Puerto Rico

“Si otro viniera en su propio nombre, a ese recibiréis”.

EL ANTICRISTO ES EL QUE VIENE EN SU PROPIO NOMBRE, USANDO EL NOMBRE QUE ÉL SE PONE O QUE LE HAN PUESTO O QUE ÉL SE COLOCA; PERO CRISTO VINO EN EL NOMBRE DE SU PADRE, PORQUE TODO HIJO VIENE EN EL NOMBRE DE SU PADRE.

UN CIELO NUEVO

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 01 de febrero de 1976

Cayey, Puerto Rico

Así que toda persona que esté buscando tal o cual cosa del Mensaje, que no sea de esa manera en que usted lo oye: “No, eso yo lo recibiría, pero de otra manera”. Pues usted va a escuchar entonces algún falso ungido que va a hablar de eso, y entonces usted lo va a recibir, porque el Señor dijo:

“Yo he venido en el Nombre de mi Padre y no me recibisteis, cuando otro venga en su propio nombre, a él recibirán”.

¿VE? CUANDO LA PALABRA VIENE EN SU PROPIO NOMBRE, COMO LA PALABRA PURA, Y NO ES RECIBIDA, ENTONCES VA A VENIR LA ANTIPALABRA, MUY PARECIDO A LA PALABRA, Y LA VA A RECIBIR; USTED O RECIBE UNA COSA O RECIBE LA OTRA.

RECONOCIENDO LA EDAD Y SU MENSAJE

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 23 de octubre de 1977

Cayey, Puerto Rico

HAY UNA POSICIÓN, UN LUGAR EN DONDE DIOS COLOCA A SUS HIJOS QUE VA A ADOPTAR, LOS COLOCA AHÍ PARA ADOPTARLOS. ¿Y DÓNDE ES ESO? EN LA CIMA DEL MONTE, EN LA EDAD DE LA PIEDRA ANGULAR.

“¿Quién era el hijo de Dios cuando Adán...? ¿Dónde estaba su dominio? En la Tierra. Eso es correcto. Él no era Elah... Elohim entonces, Él era Jehová. ¿Ve? Eso es: Yo soy Dios y he hecho a unos pocos menores bajo de mí y les di un dominio, y en su dominio... El dominio bajo ellos es la Tierra. El hombre tenía el dominio sobre la Tierra, y toda la Creación entera espera que los hijos de Dios se manifiesten... Dios tratando de colocar Su Iglesia en posición para manifestarse a Sí mismo”.

Ahora, vean que eso es una cosa muy importante, ser colocados en la posición correcta, en el lugar correcto para Dios poder adoptar a Sus hijos.

SABEMOS QUE CUANDO DIOS, CUANDO ALLÁ EN EL ORIENTE UN PADRE IBA A ADOPTAR A SU HIJO, ENTONCES LO LLEVABA A UN LUGAR ALTO, Y AHÍ LO COLOCABA Y AHÍ LO PROCLAMABA SU HIJO ADOPTADO, Y ENTONCES SU NOMBRE ERA TAN BUENO COMO EL NOMBRE DE SU PADRE, Y ÉL PODÍA ENTONCES LLEVAR A CABO TODOS LOS NEGOCIOS DE SU PADRE.

Entonces encontramos que cuando Jesús fue a ser adoptado por Dios, Dios lo subió a un Monte alto, a la cima de un Monte, y allá arriba Dios lo adoptó.

POR LO TANTO, ENTONCES CUANDO DIOS VA A ADOPTAR SUS HIJOS, SUS ESCOGIDOS, ¿A DÓNDE LOS VA A LLEVAR? A UN SITIO ALTO, A UN MONTE ALTO, ¿A QUÉ MONTE? AL MONTE DE SION, A LA CIMA DEL MONTE DE SION, A LA EDAD DE LA PIEDRA ANGULAR; Y ESA ES LA POSICIÓN EN QUE DIOS COLOCA A SUS HIJOS

PARA PODERLOS ADOPTAR, ¿EN LA POSICIÓN CUÁL? EN LA POSICIÓN DE LA CIMA DE LA MONTAÑA, EN LA POSICIÓN DE LA EDAD DE LA PIEDRA ANGULAR; PORQUE ES EL ÚNICO LUGAR EN DONDE DIOS ADOPTA A SUS HIJOS: EN LA CIMA DE LA MONTAÑA.

AQUELLO ALLÁ MOSTRÓ LO QUE ÉL HARÍA ACÁ EN ESTE TIEMPO PARA LA ADOPCIÓN DE SUS HIJOS.

LAS SIETE EDADES DE LA IGLESIA

Rev. William Marrion Branham

JUDAS FUE ESCOGIDO POR DIOS, FUE INSTRUIDO EN LA VERDAD, COMPARTIÓ DEL CONOCIMIENTO DE LOS MISTERIOS, LE FUE CONCEDIDO UN MINISTERIO DE PODER, SANÓ A LOS ENFERMOS Y LANZÓ DEMONIOS EN EL NOMBRE DE JESÚS.

PERO CUANDO LLEGÓ EL RETO, ÉL SE VENDIÓ POR EL ORO Y POR PODER POLÍTICO. ÉL NO LLEGÓ A PENTECOSTÉS PARA RECIBIR EL ESPÍRITU DE DIOS, ÉL FUE PRIVADO DEL ESPÍRITU.

EL NOMBRE ESTÁ EN LOS SELLOS

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 14 de diciembre de 1975

Durante las Edades de la Iglesia el pueblo de Dios estuvo identificado con el símbolo de mujer, ¿ve? Porque

mujeres son iglesias, pero el grupo de águilas que levantan vuelo en este tiempo final, es un grupo de escogidos que no están identificados bajo el símbolo de mujer, porque mujeres significa iglesias. ¿Ve usted?

ENTONCES ES UNO IDENTIFICADO CON EL SÍMBOLO DE VARÓN, POR ESO EL ÁGUILA VOLADORA, MALAQUÍAS 4:5, EL ESPÍRITU SANTO ENCARNADO EN NUESTRO HERMANO BRANHAM, LE PUEDE DECIR JÚNIOR, ¿VE? PORQUE ESE GRUPO DE ESCOGIDOS, ESE GRUPO DE ÁGUILAS, O ESE GRUPO DE ESCOGIDOS QUE FORMAN ESE PICHÓN DE ÁGUILA, ELLOS LLEVAN EL NOMBRE COMPLETO DE ESA ÁGUILA QUE ESTÁ VOLANDO, EL NOMBRE COMPLETO; SI ES JÚNIOR TIENE QUE LLEVAR EL NOMBRE COMPLETO.

¿CÓMO SE LLAMA EL ÁGUILA VOLANDO QUE ESTÁ BUSCANDO A SUS ESCOGIDOS? ¿CÓMO SE LLAMA? USTED SABE CÓMO SE LLAMA, SU NOMBRE TIENE TRES PARTES; POR ESO ES QUE TAMBIÉN EL GRUPO PERTENECIENTE A ESTA ÁGUILA O A ESTE PICHÓN DE ÁGUILA LLEVA TAMBIÉN EL NOMBRE COMPLETO DEL ÁGUILA PROFETA VOLANDO EN ESTE TIEMPO, POR ESO ES CONOCIDO E IDENTIFICADO CON EL NOMBRE COMPLETO, Y POR ESO ES QUE HOY EN DÍA PUEDE USTED SER IDENTIFICADO COMO EL JÚNIOR DEL SEÑOR. ¿Y SABE USTED QUE EL JÚNIOR DEL SEÑOR ES EL QUE ES ADOPTADO?

En el tiempo pasado no eran mujeres las que eran adoptadas; los hombres tenían muchísimas hijas, pero ninguna de ellas era adoptada. ¿Ve usted?

Entonces solamente era adoptado el hijo varón, el hijo varón era el que era adoptado, y entonces el nombre de ese hijo era tan bueno como el nombre de su padre; porque cada hijo viene en el nombre de su padre, todo hijo viene en el nombre de su padre, **POR LO TANTO, EL NOMBRE DE ESE HIJO QUE ERA ADOPTADO, ERA EL MISMO NOMBRE DEL PADRE. ¿VE USTED? ENTONCES VEMOS QUE ESE HIJO ES EL QUE ES ADOPTADO.**

AHORA FÍJESE, ESE NOMBRE DE ESE HIJO ¿DÓNDE ESTABA? ESE NOMBRE DE ESE HIJO ESTABA EN SU PADRE.

EL NOMBRE ESTÁ EN LOS SELLOS

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 14 de diciembre de 1975

Ponce, Puerto Rico

AHORA VEA ALGO MÁS, VEA ALGO MÁS EN ESTOS MOMENTOS: HAY UN CASO EN LA FAMILIA EN LA CUAL EL HIJO LLEVA TOTALMENTE EL NOMBRE DE SU PADRE, NO SOLAMENTE EL APELLIDO, SINO TAMBIÉN EL NOMBRE, LA PARTE PRIMERA DEL NOMBRE DE SU PADRE.

Ahora, recuerde que a las mujeres pues no le ponen el nombre del papá, el nombre completo, solamente el apellido, o sea, el nombre que trae allá de atrás.

AHORA, SI APARECE UN JÚNIOR, UN VARÓN, ENTONCES ESE LLEVA EL NOMBRE COMPLETO. ¿VE USTED? Y ESO TIPIFICA ENTONCES... MUJERES TIPIFICA IGLESIAS, PERO HIJOS VARONES ¿TIPIFICA QUÉ? TIPIFICA UN GRUPO DE CREYENTES MASCULINOS; NO QUIERE DECIR QUE EN ESE GRUPO DE CREYENTES NO HAYA HERMANAS, SÍ HAY HERMANAS, PERO ESE GRUPO DE CREYENTES ES IDENTIFICADO COMO HIJO VARÓN, ES IDENTIFICADO COMO UN JÚNIOR. ¿VE USTED?

ENTONCES UNO PUEDE PERTENECER A GRUPOS, PERO SI ES IDENTIFICADO POR MUJERES, ENTONCES NUNCA PUEDE LLEVAR EL NOMBRE COMPLETO, EL INDIVIDUO COMO PERSONA NUNCA PUEDE LLEVAR EL NOMBRE COMPLETO DE SU PADRE. ¿VE USTED? PERO COMO HIJO VARÓN SÍ.

Por eso es que encontramos que como grupo, como Iglesia, como Novia, los pertenecientes al grupo de la Esposa, como Esposa, no se quieren dejar llamar por el Nombre de Dios, por el Nombre completo de Dios. ¿Ve usted? Pero entonces como hijo, como pertenecientes al grupo del hijo prometido que nace, entonces obligatoriamente hereda el nombre de su Padre espiritual, hereda el Nombre completo.

SIGUIENDO A DIOS

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 22 de agosto de 1976

Ahora vemos que el Nombre de un hijo de Dios, luego que ha sido adoptado, es tan bueno como el Nombre de Su Padre.

AHORA VEMOS QUE LUEGO, FÍJESE, VEMOS EL NOMBRE DE OTRO HIJO DE DIOS QUE FUE ADOPTADO, ¿Y FUE QUIÉN? WILLIAM MARRION BRANHAM, Y COMO TODO HIJO VIENE EN EL NOMBRE DE SU PADRE, ÉL TRAJÓ EL NOMBRE DE SU PADRE, EL PADRE CELESTIAL; POR LO TANTO, TRAJÓ EL NOMBRE ETERNO DE DIOS, Y LUEGO QUE FUE ADOPTADO, ESE NOMBRE ERA TAN BUENO COMO EL NOMBRE DE SU PADRE, ERA TAN BUENO COMO EL NOMBRE DE DIOS PARA REDENCIÓN.

ESE NOMBRE ETERNO DE DIOS ERA TAN BUENO, POR LO TANTO, FUNCIONA COMO FUNCIONÓ EL NOMBRE DE DIOS PARA REDENCIÓN, Y AHORA SIN LÍMITES.

EL NACIMIENTO DE CRISTO, LA PALABRA

Dr. William Soto Santiago

13 de diciembre de 1992

Villahermosa, México

AHORA, MIREN USTEDES, EN EL 1965 PARTIÓ EL ÁNGEL MENSAJERO DE LA SÉPTIMA

EDAD DE LA IGLESIA GENTIL, EL CUAL HABÍA DADO LA PALABRA DE DIOS A LA ESPOSA Y NOVIA DE CRISTO PARA QUEDAR EMBARAZADA, Y LUEGO DAR A LUZ LO QUE HABÍA SIDO HABLADO, DAR A LUZ ESA PALABRA VELADA EN CARNE HUMANA.

EN EL 1965 PARTIÓ, Y YA EN EL 1974 ERAN NUEVE AÑOS. EN MARZO 1 DE 1974 SE DIO A CONOCER ESE GRAN MISTERIO. 1974; EL CUERPO MÍSTICO DEL SEÑOR JESUCRISTO, LA ESPOSA DEL CORDERO, LA MARÍA ESPIRITUAL, LA EVA ESPIRITUAL, DIO A LUZ ESA PALABRA QUE HABÍA SIDO COLOCADA EN ELLA, DIO A LUZ ESA PROMESA Y UN SINNÚMERO DE PROMESAS MÁS.

Y EN BELÉN, LA MÁS PEQUEÑA, LA EDAD DE LA PIEDRA ANGULAR, NACIÓ ESA PROMESA CONVIRTIÉNDOSE EN UNA REALIDAD PARA TODOS NOSOTROS.

DIOS JUZGA EL CORAZÓN

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 26 de diciembre de 1976

Cayey, Puerto Rico

Quando le nace el Hijo a la Novia, ¿qué aparece? ¿Qué es lo que nace? Un Hijo varón, al nacer un Hijo varón, ¿qué es lo que entonces es? **LO QUE ERA EL PADRE; SI EL PADRE ERA PROFETA, PUES EL HIJO TIENE QUE SER PROFETA.**

**SI EL CUARTO ELÍAS ERA PROFETA,
ENTONCES EL HIJO QUE LE NACE TIENE QUE
SER EL QUINTO ELÍAS Y EL SEGUNDO MOISÉS.**

**LA VIDA, MUERTE, SEPULTURA Y
RESURRECCIÓN DEL GRANO DE TRIGO EN LA
NUEVA CREACIÓN**

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 27 de julio de 1975

Ponce, Puerto Rico

**ESTE NIÑO QUE TIENE QUE NACER, SE
LLAMA DEL MISMO NOMBRE DEL ESPOSO, DEL
ESPOSO DE LA NOVIA; O SEA, DEL PAPÁ DEL
NIÑO. ENTONCES FÍJESE, ELÍAS VINO Y LE
ENGENDRÓ UN HIJO A LA NOVIA; Y TODO HIJO
VIENE EN EL NOMBRE DE SU PADRE. ¿QUÉ
NOMBRE PODRÁ VENIR ESE HIJO
PREDICANDO? ¿CON QUÉ NOMBRE PODRÁ
VENIR?**

LA TIERRA NUEVA

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 25 de junio de 1976

Sabana Seca, Puerto Rico

**ASÍ COMO USTED TIENE UN PADRE
TERRENAL, USTED TIENE UN PADRE
ESPIRITUAL, UN PADRE CELESTIAL.**

**AHORA, ¿CUÁL DE LOS DOS ES MÁS
GRANDE? ASÍ COMO USTED LLEVA EL NOMBRE
DE SU PADRE TERRENAL, POR EL NACIMIENTO**

TERRENAL, ASÍ TAMBIÉN USTED LLEVA EL NOMBRE DE SU PADRE CELESTIAL, POR SU NACIMIENTO ESPIRITUAL; PORQUE CADA HIJO VIENE EN EL NOMBRE DE SU PADRE.

LA ENTRADA DE JESUCRISTO A JERUSALÉN

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 24 de marzo de 2013

Cayey, Puerto Rico

Cristo decía: “*Yo he venido en nombre de mi Padre y no me recibís.*”

ES QUE TODO HIJO VIENE EN EL NOMBRE DE SU PADRE, ESTÁ TRAYENDO EL APELLIDO DE SU PADRE.

DIOS JUZGA EL CORAZÓN

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 26 de diciembre de 1976

Entonces ya usted sabe que ha habido... En el tiempo de la destrucción de Sodoma había uno que su nombre terminaba en “HAM” ese era Abraham; y él tenía el Nombre de Dios o parte del Nombre de Dios porque él había sido adoptado.

Y AHORA, EN ESTE TIEMPO, HEMOS CONOCIDO A UNO QUE TAMBIÉN TIENE EL “HAM” Y QUE NO TIENE SEIS LETRAS, ¿SINO QUE TIENE CUÁNTAS? SIETE LETRAS.

ENTONCES ISAAC ERA EL HIJO ¿DE QUIÉN? DE ABRAHAM, E ISAAC TIENE QUE SER EL HIJO ¿DE QUIÉN? EL HIJO DE BRANHAM.

LO QUE HAY EN UN CAMBIO DE NOMBRE

*Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de julio de 2001
Cayey, Puerto Rico*

Y ahora, todo esto de los cambios de nombres allí en el Antiguo Testamento y luego también en el Nuevo Testamento, porque no solamente en el Antiguo Testamento hubo cambios de nombres, como el de Abram a Abraham, el de Sarai a Sara, el de Jacob a Israel (el de Pedro luego en el Nuevo Testamento)... o en el Antiguo Testamento todavía el de José a Zafnat-panea. Luego ya en el Nuevo Testamento el de Simón a Pedro, el de Saulo a Pablo.

Y AHORA, LOS PRÓXIMOS CAMBIOS DE NOMBRE: EL DE LA IGLESIA DEL SEÑOR JESUCRISTO PARA EL DÍA POSTRERO, Y EL DEL ÁNGEL DEL SEÑOR JESUCRISTO.

AHORA, PODEMOS VER QUE HAY UN MISTERIO EN EL CAMBIO DE NOMBRE QUE HEMOS VISTO EN LOS DIFERENTES PERSONAJES BÍBLICOS, Y CORONÓ CON CRISTO, RECIBIENDO UN NOMBRE NUEVO, Y CORONARÁ LA IGLESIA CON - LA IGLESIA RECIBIENDO UN NOMBRE NUEVO, Y CORONARÁ EN LOS MENSAJEROS CON UN MENSAJERO RECIBIENDO UN NOMBRE NUEVO.

PARA JESÚS SIGNIFICÓ MUCHO ESE CAMBIO DE NOMBRE, PORQUE SIGNIFICÓ QUE ERA COLOCADO SOBRE EL TRONO DEL PADRE COMO REY DE LOS CIELOS Y DE LA TIERRA.

PARA EL ÁNGEL SIGNIFICARÁ MUCHO TAMBIÉN, PORQUE SIGNIFICARÁ QUE DIOS LO ADOPTARÁ Y LO COLOCARÁ CON JESÚS, O JESÚS LO COLOCARÁ CON EL EN SU TRONO: EL TRONO DE DAVID, Y LE DARÁ AUTORIDAD SOBRE LAS NACIONES PARA REGIRLAS CON VARA DE HIERRO.

ASÍ QUE PODEMOS VER QUE ES MUY IMPORTANTE ESTE MISTERIO DE ESTE CAMBIO DE NOMBRE PROMETIDO PARA SER LLEVADO A CABO EN EL DÍA POSTRERO, EN LA IGLESIA DE JESUCRISTO Y EN EL ÁNGEL DEL SEÑOR JESUCRISTO, PORQUE FUE MUY IMPORTANTE EL CAMBIO DE NOMBRE DE JESÚS EN EL CIELO, CUANDO ASCENDIÓ AL CIELO VICTORIOSO Y RECIBIÓ UN NOMBRE NUEVO, PARA SENTARSE SOBRE EL TRONO DEL PADRE Y REINAR COMO REY SOBRE LOS CIELOS Y LA TIERRA.

PARA QUE ESTA MISMA AUTORIDAD Y PODER SEA MANIFESTADO EN LA TIERRA, Y SE ESTABLEZCA EL REINO MILENIAL DE CRISTO Y SE ESTABLEZCA EL REINO DE DAVID Y TRONO DE DAVID, SE REQUIERE EL CAMBIO DE NOMBRE SIENDO EFECTUADO EN LA IGLESIA Y EN EL ÁNGEL DEL SEÑOR JESUCRISTO.